



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	12/03/2023	LEGISLATIVO

IGUALDAD DE GÉNERO

Llaman a respaldo masculino a ley 3 de 3

Cada legislador debe sumarse no sólo en el discurso: presidenta de la comisión en San Lázaro

POR XIMENA MEJÍA
lizet.mejia@gimm.com.mx

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la Cámara de Diputados, Julieta Vences Valencia, afirmó que las y los diputados deben demostrar que están en contra de la violencia hacia la mujer, no sólo en el discurso, sino en los hechos con su voto a favor de la iniciativa 3 de 3 contra la violencia de género.

La diputada federal por Morena expresó que cada legislador y legisladora debe sumarse a la iniciativa para que agresores de mujeres no puedan acceder a puestos como servidores públicos y candidaturas.

“Tenemos el gran compromiso en esta Cámara de Diputados, al ser las mujeres la representación del 50

EL DATO

Sobre la reforma

Consta de no tener más violentadores, no más agresores sexuales y no más deudores alimentarios en un espacio de representación o de poder como servidores públicos o al tener una candidatura.

por ciento, de que la 3 de 3 en contra de la violencia’ vaya. Además, quiero recordarles que esto surgió del grupo plural, quiere decir que todos los grupos parlamentarios están representados, a excepción del PAN, que ese día no llegó”, señaló.

Vences Valencia destacó que es una iniciativa elaborada por el grupo plural de Igualdad Sustantiva de la LXV Legislatura, y establece que para aspirar a un cargo de elección popular las personas no deben haber sido condenadas o sancionadas por violencia doméstica, delitos sexuales o deuda alimentaria.

“Esta reforma constitucional abarca no tener más violentadores, no más agresores sexuales y no más deudores alimentarios en un espacio de representación o de poder, porque al final los representantes populares deben de tener principios éticos”, opinó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	12/03/2023	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Julieta Vences Valencia, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en San Lázaro, llama a sumarse a la iniciativa 3 de 3.